



Arthur Zapolnik hat seine Arbeit im ASANA Spital Menziken aufgenommen.

Arthur Zapolnik ist der neue Spezialist für Gynäkologie im ASANA Spital Menziken



Das ASANA Spital Menziken bietet in seinem Ambulatorium eine Vielzahl an medizinischen Dienstleistungen auf qualitativ hohem Niveau an. Zu den verschiedenen Angeboten und Kompetenzen gehört unter anderem die Gynäkologie. Dort ist Arthur Zapolnik seit August 2024 als diplomierter Arzt und Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe tätig.

(tmo.) – Der Terminkalender sei gut gefüllt und der Start hier im ASANA Spital Menziken sei erfolgreich verlaufen, wie Arthur Zapolnik eine erste Bilanz zieht und sich zufrieden zeigt. Seit 2016 ist der diplomierte Arzt und Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe in der Schweiz und verschiedenen Gesundheitspraxen tätig. Studiert hat er an renommierten Institutionen und hat in verschiedenen medizinischen Einrichtungen umfassende Erfahrungen gesammelt, die er mit ins ASANA Spital Menziken bringt. Aktuell praktiziert er zusätzlich in einem Gesundheitszentrum in Hildisrieden. Einmal die Woche (jeweils freitags) ist er zusammen mit einer Medizinischen Praxisassistentin Ansprechperson für Klientinnen aus der Region im Ambulatorium des ASANA Spitals tätig. Die Sprechstunden finden von 8 bis 12 Uhr und von 14 bis 17 Uhr statt. Termine können te-

lefonisch (062 765 31 30) via Sekretariat des Ambulatoriums vereinbart werden. Das Spektrum an gynäkologischen Dienstleistungen ist breitgefächert und reicht von der gynäkologischen Grundversorgung (Jahreskontrolle), Diagnostik (z. B. Unterleibsschmerzen) und Behandlung über Schwangerschaftsbetreuung, Schwangerschaftsultraschall (kein Screening), Beratung zur Familienplanung, Beratung bei Kinderwunsch bis zur Beratung und Behandlung von Wechseljahresbeschwerden. Ab März sollen dank eines neuen Ultraschallgerätes auch Brustuntersuchungen möglich sein. Und auch Abklärungen über eine mögliche Pensumserweiterung sind im Gange. Arthur Zapolnik freut sich darauf, neue Klientinnen begrüßen zu dürfen. Sein Ziel ist es, Frauen in allen Lebensphasen rund um ihre Gesundheit einfühlsam und kompetent zu beraten.